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Do 15. Sept.  Gedächtnis der Schmerzen Mariens 
Dolores, Melitta, Melissa  

1. Lesung: Hebr 5, 7-9, Psalm: Ps 31 (30), 2-3a.3b-4.5-6.15-16.20 (R: vgl. 17b), Evangelium: 
Joh 19, 25-27 oder Lk 2, 33-35 [Eigentext] 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe 

Fr 16. Sept.   

Edith, Ludmilla, Cornelius  

1. Lesung: 2 Kor 4, 7-15, Psalm: Ps 126 (125), 1-2b.2c-3.4-5.6 (R: 5), Evangelium: Joh 17, 
6a.11b-19 

HÖ  14.00 Uhr 
 Trauung der Eheleute Michele Dahlmanns u. Kai Vergossen 

SÜ  17.30 Uhr 
 Kindermesse 

SÜ  20.00 Uhr 
 Eucharistische Anbetung mit Lobpreis und freiem Gebet 

Sa 17. Sept.   
Hildegard, Robert, Ariane  

1. Lesung: Weish 7, 7-10.15-16, Psalm: Ps 19 (18B), 8.9.10.11-12 (R: 10b oder vgl. Joh 6, 
63b), Evangelium: Mt 7, 21-29 

HA  09.30 Uhr 
 Taufe des Kindes Silas Jung 

SÜ  11.00 Uhr 
 Taufe des Kindes Katharina Meures  

SAE  14.00 Uhr 
 Trauung der Eheleute Lea u. Jannik Königs 
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SAE  17.30 Uhr 
 Hl. Messe - Anton Geiser, Marga u. Heinrich Geiser u. Leb. u. Verst. d. 

Fam. Geiser-Reiners / Fine Griens u. Leb. u. Verst. d. Fam. Griens-
Reiners/ Hubert Weisbonn, Tochter Kersten u. Leb. u. Verst. d. Fam. 
Weisbonn-Kelleners-Clemens/ Leb. u. Verst. d. Fam. Dahlmanns-
Tholen/ Käthe Hendricks u. Leb. u. Verst. d. Fam. Hendricks-
Offermanns / Anneliese u. Wolfgang Clemens u. Verst. d. Fam. 
Clemens-Herten/ Johann u. Margarethe Wellens u. Johann u. Barbara 
Sentis/ Bert u. Josef Jansen, Ehel. Heinrich u. Maria Dahlmanns, Ehel. 
Lambert u. Elisabeth Jansen u. in bes. Anliegen/ Gerhard u. Ida von 
Blank u. Theo u. Maria Mühlenberg/ Peter Penners u. Tochter Ingrid/ 
Jgd Heinrich Peters/ Hans Heinrichs u. Verst. d. Fam. Heinrichs-
Vraetz 

 - Kollekte für die Pfarrcaritas 

SÜ  17.30 Uhr 
 Hl. Messe - Jgd. Katharina Rademacher u. Martin Sieberichs/ 

Heinrich u. Maria Feitz, geb. Ernst/ Bert Hermanns/ StM: Matthias 
Rütten und Magdalena geb. Laumen, StM: Lebende und Verstorbene 
der Familie Pappenheim-Colling 

 - Kollekte für die Pfarrcaritas 
 anschl. Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.15 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

HIL  19.00 Uhr 
 Hl. Messe - SWA Gertrud Jütten/ Leb. u. Verst. d. Fam. Dahlmans-

Otten u. Fam. Helden/ Hubert Lausberg u. leb. u. verst. Angeh. / Leb. 
u. Verst. d. Fam. Zillgens-Dahlmanns/ Jahresgedächtnis für die 
Verstorbenen des Monats September: / 2019: Alice Peters/ Ehel. 
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Josef u. Maria Meuwissen/ Toni Beckers u. Verst. d. Fam. Beckers-
Baumanns/ Harry Kusters/ Josef Janssen, Wiesenstr. 

So 18. Sept.  25. Sonntag im Jahreskreis 

Lambert, Herlinde, Rica  

1. Lesung: Am 8, 4-7, Psalm: Ps 113 (112), 1-2.4-5.6-7.8-9 (R: vgl. 1au. 7b), 2. Lesung: 1 Tim 
2, 1-8, Evangelium: Lk 16, 1-13 

HA  09.00 Uhr 
 Hl. Messe - Pfarrer Cornelius van Bemmelen u. leb. u. verst. Priester 

u. Kornelia Timmermanns/ Agnes u. Heinz Kentgens seitens der 
Interessengemeinschaft Stein-Lind/ Willy u. Angelina Donners/ Ehel. 
Gerhard u. Hubertine Dohmen/ Jgd. Adolf Stelten/ Jgd. Daniel 
Dahlmanns/ Bernhard Schaps u. Christiane van den Berg u. verst. 
Angeh./ Jgd. Ehel. Martin u. Josefa Hermanns/ Josef u. Therese 
Kapell, geb. Tholen u. verst. Kinder/ Gottfried Jansen u. Maria, geb. 
Busch u. Jakob Jansen u. Käthe, geb. Peters / Gerhard Küsters u. 
Beatrix, geb. Collé u. Ilse Jansen, geb. Küsters/ Gottfried Jansen u. 
Maria, geb. Busch u. Jakob Jansen u. Käthe, geb. Peters / Gerhard 
Küsters u. Beatrix, geb. Collé u. Ilse Jansen, geb. Küsters 

 - Kollekte für die Pfarrcaritas 

HÖ  09.00 Uhr 
 Heilige Messe zur Kirmes Höngen 

TÜD  10.30 Uhr 
 Familienmesse zum Thema "Andere sehen und Gutes tun" - Ehel. 

Karl Heinz u. Katharina Schmitz, Sohn Theobert u. Leb. u. Verst. der 
Fam. Schmitz - Heuter/ Jgd. Elisabeth Harz, Willi Harz u. Elisabeth u. 
Heinrich Knarren/ Leo u. Agnes Baumanns u. Ehel. Leo u. Betty 
Hallen 

 - Kollekte für die Pfarrcaritas 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe mit Lobpreisband 
 anschl. Anbetung, Heilungsgebet und Einzelsegnung 

Mo 19. Sept.   

Wilhelmine, Januarius, Thorsten  

1. Lesung: Hebr 10, 32-36, Psalm: Ps 126 (125), 1-2b.2c-3.4-5.6 (R: 5), Evangelium: Joh 12, 
24-26 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe als Jugendmesse - Mietek Kowalczuk 
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HÖ  19.00 Uhr 
 Hl. Messe - Cornelius Zaunbrecher u. leb. u. verst. Angehörige/ Leb. 

u. Verst. d. Fam. Mengeler und Mertens/ Lambert Busch/ für die 
Verstorbenen der Fam. Hagmanns/Beckers/ Cornelia Vergossen / 
Christian u. Elisabeth Vergossen 

 - Kollekte für die Pfarrcaritas 

SÜ  19.15 Uhr 
 Rosenkranzgebet 

Di 20. Sept.   

Hertha, Eustach., Candida, Susanna  

1. Lesung: Weish 3, 1-9 oder Röm 8, 31b-39, Psalm: Ps 126 (125),1-2b.2c-3.4-5.6 (R: 5), 
Evangelium: Lk 9, 23.26 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe - Jgd. Franz-Willi Frantzen, Franz u. Anna Frantzen u. 

Gertrud Thelen 

Do 22. Sept.   
Mauritius, Emmeram, Gundula  

1. Lesung: Weish 3, 1-9, Psalm: Ps 27 (26), 1.2.3.13-14 (R: 1a), Evangelium: Mt 10, 28-33 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe 

Fr 23. Sept.   

Linus, Thekla, Gerhild  

1. Lesung: Gal 2, 19-20, Psalm: Ps 128 (127), 1-2.3.4-5 (R: vgl. 1), Evangelium: Mt 16, 24-27 

SÜ  17.30 Uhr 
 Kindermesse 

SÜ  20.00 Uhr 
 Eucharistische Anbetung mit Lobpreis und freiem Gebet 
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Sa 24. Sept.   
Rupert, Virgil, Gerhard  

1. Lesung: Hebr 13, 7-10.14-17, Psalm: Ps 96 (95), 1-2.3 u. 7.8 u. 10 (R: vgl. 3a), 
Evangelium: Joh 12, 44-50 

MIL  11.30 Uhr 
 Taufe des Kindes Falk Otten 

 
SAE  17.30 Uhr 
 Gottesdienst zum Sonntag 

SÜ  17.30 Uhr 
 Hl. Messe - Eheleute Gerhard und Maria Backhaus und Tochter 

Irene/ Hilde Svennen / Familie Laurens Westhovens Demandt/ Änni 
u. Jakob Mühlenberg 

 anschl. Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.15 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

HÖ  19.00 Uhr 
 Hl. Messe - Lorenz u. Anna Robertz u. leb. u. verst. Angehörige/ Theo 

Wilms u. leb. u. verst. Angehörige / Leo u. Josefa Wilms u. verst. 
Kinder/ JGD Friedrich und Elisabeth Dahlmanns / Willi Jansen u. leb. 
u. verst. Angehörige/ Peter u. Alexander Levers u. leb. u. verst. 
Angehörige/ Arnold u. Helene Klaßen, Maria u. Leo Kentgens u. Josef 
u. Maria Clahsen u. verst. Kinder/ Heinrich u. Hubertine Hagmanns u. 
verst. Kinder u. Schwiegerkinder/ Jgd. Jörgen Drack/ Lorenz u. 
Sybille Billens u. verst. Angehörige/ STM für Familie Äpfelbach/ StM: 
Lambert Herfs und Ehefrau Gertrud geb. Jansen, StM: Heinrich und 
Maria Schmitz und verstorbene Angehörige, StM: Josef und Martina 
Wilms und verstorbene Anverwandte, StM: Lebende und 



11 
 

Verstorbene der Familie Görtz, StM: Martina und Josef Wilms, sowie 
lebende und verstorbene Anverwandte, StM: Geschwister Heggen, 
StM: für verschiedene Stifter 

So 25. Sept.  26. Sonntag im Jahreskreis 
Klaus, Serge, Irmfried  

1. Lesung: Am 6, 1a.4-7, Psalm: Ps 146 (145), 6-7.8-9b.9c-10 (R:1a), 2. Lesung: 1 Tim 6, 11-
16, Evangelium: Lk 16, 19-31 

SCHA  10.30 Uhr 
 Hl. Messe - 1. Jgd. Franz Peulen/ Leb. u. Verst. d. Gesangvereins St. 

Josef Schalbruch u. bes. Bärbel Moll u. Eugen Welters/ Walter 
Welters/ Jgd. Elisabeth Köhnen/ Jgd. für die Verst. d. Monats 
September 2012-2021: Friedrich Luxenburg, Katharina Deckers, geb. 
Huben, Wilhelm Luxenburg, Elfriede Schülkens, geb. Schumann, 
Cornelia Timmermanns, Anton Reyans, Hans Küppers, Elisabeth 
Köhnen, geb. Vaßen, Eugen Welters, Johann Franz Peulen/ Jgd. Anton 
u. Anna Maria Deckers, geb. Loomans u. Sohn Martin/ Jgd. Anton 
Reyans / Jgd. Helene Reyans 

 - Kollekte für die Kirche 

TÜD  10.30 Uhr 
 Hl. Messe - Gerhard Hausmanns u. Eltern/ Maria Penners u. Fam. 

Penners - Peters/ Peter Pelzer/ Ehel. Andreas u. Elisabeth Hensgens, 
Hubertine Hensgens u. Ehel. Gertrud u. Paul Scheufens/ Leo 
Pennartz u. verst. Angeh./ Ehel. Johann Deckers u. Elisabeth, geb. 
Schürmann 

HA  15.00 Uhr 
 Taufe des Kindes Alicia Jung 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe mit Lobpreisband 
 anschl. Anbetung, Heilungsgebet und Einzelsegnung 

Mo 26. Sept.   

Kosmas, Damian, Cosima  

1. Lesung: Weish 3, 1-9, Psalm: Ps 126 (125), 1-2b.2c-3.4-5.6 (R: vgl. 5), Evangelium: Mt 10, 
28-33 

SAE  10.00 Uhr 
 WGD anl. der Kirmes/Oktoberfest - Leb. u. Verst. d. Vereinigten 

Vereine 
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SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe als Jugendmesse 

HA  19.00 Uhr 
 Hl. Messe - Willi Houben u. Eltern/ Anton Grüters/ Judith Hensgens/ 

Ehel. Helene u. Gerhard von der Weyer u. Josefa Dreißen/ StM: Ehel. 
Josef Schmitz u. Maria, geb. Klaßen 

SÜ  19.15 Uhr 
 Rosenkranzgebet 

Di 27. Sept.   

Vinzenz, Hiltrud, Dietrich  

1. Lesung: 1 Kor 1, 26-31, Psalm: Ps 112 (111), 1-2.3-4.5-6.7 u. 9 (R: vgl. 1a), Evangelium: 
Mt 9, 35-38 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe - Leb. u. Verst. d. Fam. Mertens-Lipperts 

Do 29. Sept.  Hl. Michael, Hl. Gabriel u. Hl. Raphael, 
Erzengel 

Michael, Michaela, Gabriel, Gabriela, Gabi  

1. Lesung: Dan 7, 9-10.13-14 oder Offb 12, 7-12a, Psalm: Ps 138 (137), 1-2b.2c-3.4-5 (R: vgl. 
1b), Evangelium: Joh 1, 47-51 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe 

Fr 30. Sept.   

Hieronymus, Urs, Victor  

1. Lesung: 2 Tim 3, 14-17, Psalm: Ps 119 (118), 9-10.11-12.13-14 (R: 12b), Evangelium: Mt 
13, 47-52 

SÜ  17.30 Uhr 
 Kindermesse 

SÜ  20.00 Uhr 
 Eucharistische Anbetung mit Lobpreis und freiem Gebet 
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Sa 01. Okt.   
Remigius, Theresia v.L., Werner, Andrea, Emanuel  

1. Lesung: Jes 66, 10-14c, Psalm: Ps 131 (130), 1.2-3, Evangelium: Mt 18, 1-5 

SÜ  09.00 Uhr 
 Marienmesse 

SÜ  10.00 Uhr 
 Beichtgelegenheit im Anschluss an die Marienmesse 

WE  10.00 Uhr 
 Krankenkommunion 

 
SAE  17.30 Uhr 
 Hl. Messe - SWA Josefine Sentis / Josef Sentis / Jahresgedächtnis für 

die Verstorbenen des Monats Oktober: / 2011: Wilhelm  Cleven/ 
2013: Simon  Schnitzenbaumer/ 2018: Else Paulzen/ Willi Cleven/ 
2020: Wilhelm Vergossen/ Josef u. Josefa Ritterbecks 

SÜ  17.30 Uhr 
 Hl. Messe - Jahresgedächtnis für die Verstorbenen des Monats 

Oktober: / 2011: Karin  Beyers/ 2012: Martin Heinrich  Tholen/ 
2014: Franz-Josef  Schnitzenbaumer/ Stefan  Pohl/ 2017: Elisabeth  
Stassen/ 2019: Karl Penners/ 2021: Christina Feitz/ Eheleute Leo 
und Kitty Beyers/ StM: Familien Plum-Jöken 

 anschl. Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.15 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 
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So 02. Okt.  27. Sonntag im Jahreskreis 
Erntedankfest 

Schutzengelfest, Gideon, Bianca, Jacqueline  

1. Lesung: Hab 1, 2-3; 2, 2-4, Psalm: Ps 95 (94), 1-2.6-7c.7d-9 (R: vgl. 7d.8a), 2. Lesung: 2 
Tim 1, 6-8.13-14, Evangelium: Lk 17, 5-10 

HA  09.00 Uhr 
 Wortgottesdienst - 1. Jgd. Agnes Kentgens/ Gerhard u. Johanna 

Nelissen u. verst. Abgeh./ Jgd. Hubertine Küsters/ Anna Neutgens u. 
Käthe u. Willi Simon/ StM: Christina Geelen 

HIL  09.00 Uhr 
 Hl. Messe zur Kirmes - Hubert Lausberg u. leb. u. verst. Angeh. / 

Leb. u. Verst. der Fam. Meuwissen - Maes - Wolters/ Trude Jütten u. 
leb. u. verst. Angehörige/ Jahresgedächtnis für die Verstorbenen des 
Monats Oktober: / 2013: Maria Elisabeth van de Kamp/ 2017: 
Josefine Salden/ Jgd. Johann Beckers u.verst. Angeh./ August u. Berta 
Adams, Sohn Josef u. Katharina Peters/ Josef Janssen, Wiesenstr.  

TÜD  10.30 Uhr 
 Hl. Messe - Ehel. Friedrich u. Gertrud Paulzen, Tochter Maria u. 

Schwiegertochter Ina / Jgd. für die Verstorbenen des Monats 
Oktober. Die Namen der Verstorbenen sind unten in der Kirche 
bekanntgemacht./ Ehel. Josef u. Gertrud Hagmanns u. verst. Kinder 
Heinz, Hubert u. Josefine 

SAE  12.00 Uhr 
 Taufe der Kinder Levi Coenen, Bennett Bahloulifard, Mia 

Borgans 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe mit Lobpreisband 
 anschl. Anbetung, Heilungsgebet und Einzelsegnung 

Mo 03. Okt.   
Ewald, Udo, Bianca, Paulina  

1. Lesung: Gal 1, 6-12, Psalm: Ps 111 (110), 1-2.7-8.9 u. 10c (R: Ps 105 [104], 7a. 8a), 
Evangelium: Lk 10, 25-37 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe als Jugendmesse 
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HÖ  19.00 Uhr 
 Hl. Messe - Maria Seferens u. leb. u. verst. Angehörige/ StM: Heinrich 

und Cornelius Wilms, StM: für alle, die vom Glauben abgefallen sind 

SÜ  19.15 Uhr 
 Rosenkranzgebet 

Di 04. Okt.   

Franz v.A., Edwin, Aurora, Emma, Thea  

1. Lesung: Gal 6, 14-18, Psalm: Ps 16 (15), 1-2 u. 5.7-8.9 u. 11 (R: vgl. 5a), Evangelium: Mt 
11, 25-30 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe - Leb. u. Verst. d. Fam. Schmitt-Lipperts 

Do 06. Okt.   

Bruno, Adalbero, Melanie, Brunhild, Gerald  

1. Lesung: Phil 3, 8-14, Psalm: Ps 1, 1-2.3.4 u. 6 (R: 2a oder vgl. Jer 17, 7 oder Ps 92 [91], 
13.14), Evangelium: Lk 9, 57-62 

SAE  18.00 Uhr 
 Hl. Messe - Gertrud Otten u. Eltern Gottfried u. Katharina Maassen / 

Käthe Hendricks seitens der Lepragruppe 
 - Kollekte für die Philippinen 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe 

Fr 07. Okt.  Herz-Jesu-Freitag 
Rosa Maria, Justina, Jörg, Denise, Marc  

1. Lesung: Apg 1, 12-14, Psalm: Lk 1, 46b-48.49-50.51 u. 53.54-55 (R: 49), Evangelium: Lk 1, 
26-38 

SÜ  17.30 Uhr 
 Kindermesse 

SÜ  20.00 Uhr 
 Eucharistische Anbetung mit Lobpreis und freiem Gebet 
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Sa 08. Okt.   
Günther, Laura, Hannah, Gerda  

1. Lesung: Gal 3, 22-29, Psalm: Ps 105 (104), 2-3.4-5.6-7 (R: 7a.8a), Evangelium: Lk 11, 27-
28 

SCHA  10.30 Uhr 
 Hl. Messe zum Mitarbeiter u. Ehrenamtlerfest Hof Pelzer 

Schalbruch 

SÜ  14.30 Uhr 
 Taufe des Kindes Mia Borgans 

SÜ  16.00 Uhr 
 Taufe des Kindes Julian Spiertz  

 
SAE  17.30 Uhr 
 Gottesdienst zum Sonntag 

SÜ  17.30 Uhr 
 Hl. Messe - Jgd. Johann u. Gertrud Küsters, Tochter Brigitte u. leb. u. 

verst. Angeh./ Gerta u. Peter Walbergs u. Willi u. Helene Küsters/ 
Waltraud Peters/ Jgd. Ehel. Heinrich u. Gerta Latour / Heinz u. Frank 
Engendahl/ StM: Johann und Margarete Rütten 

 anschl. Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.15 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

HÖ  19.00 Uhr 
 Hl. Messe - Jgd. Maria Spaetgens u. leb. u. verst. Angeh./ 

Jahresgedächtnis für die Verstorbenen des Monats Oktober: / 2013: 
Johann  Cleven/ 2014: Hans Joachim  Hübner/ Leonard  
Zaunbrecher/ 2015: Sr. Rita (Maria Katharina Herfs) / Josefa  
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Hoffmanns/ 2016: Katharina  Cranen/ 2017: Käthe  Reiners/ Eva  
Geradts/ 2019: Agnes Hagmanns/ 2020: Willy Brandts/ Antoine 
Dizij/ Jgd. Hubertine Mohren, Johann Mohren, Ehel. Matthias Paulzen 
u. Ehel. Peter Mohren/ Jgd. Willy Brandts / Ehel. Hubert u. 
Adelgunde Schmitz/ Jgd. Margaretha Deckers u. Elisabeth Houben u. 
verst.  Angeh./ Peter Janßen/ Josef Peters/ StM: Josef und Martina 
Wilms und verstorbene Anverwandte, StM: Lebende und 
Verstorbene der Familie Görtz, StM: Eheleute Peter Königs und 
Mechtilde Hagmanns, StM: für die Verlassensten der Armen Seelen 

So 09. Okt.  28. Sonntag im Jahreskreis 
Sibylle, Sara, Dionys, Elfriede  

1. Lesung: 2 Kön 5, 14-17, Psalm: Ps 98 (97), 1.2-3b.3c-4 (R: vgl. 2), 2. Lesung: 2 Tim 2, 8-
13, Evangelium: Lk 17, 11-19 

MIL  10.30 Uhr 
 Hl. Messe - Jgd. Gertrud Widdershoven, geb. Vossen/ Jgd. für die 

Verstorbenen des Monats Oktober 2012-2021: Hubert Nikolaus 
Nelißen, Johanna Eleonore Zimmermann, geb. Rose, Wilhelm 
Habetz/ Ehel. Andreas u. Kunigunde Rouers u. Kinder/ Jgd. Klaus 
Nelissen / Gottfried u. Hubertine Nelissen u. verst. Angehörige/ 
Peter Grein/ StM: Maria Deré, geb. Schoffelen, StM: Elisabeth Stelten, 
StM: Ehel. Alfons u. Maria Schoffelen, geb. Stelten, StM: Ehel. Johann 
u. Luzia Dittmann, geb. Dahlmanns, StM: Verst. der Fam. Grein / 
Harry Hochstenbach 

TÜD  10.30 Uhr 
 Hl. Messe - Ehel. Leo u. Elly Karzell, geb. Jungherz u. Leb. u. Verst. der Fam. 

Jungherz - Karzell - van de Kamp/ Gerda, Astrid u. Andrea Limpens/ Theo 
Jehsen/ Jgd. Eheleute Fine und Leo Dahlmanns/ StM: Ehel. Franz u. Helene 
Brandts, geb. Schündelen u. verst. Angehörige 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe mit Lobpreisband - Servaas Engelen u. Elisabeth Schwillers u. 

leb. u. verst. Angeh. 
 anschl. Anbetung, Heilungsgebet und Einzelsegnung 

Mo 10. Okt.   
Viktor, Samuel, Gereon, Valerie  

1. Lesung: Gal 4, 22-24.26-27.31 - 5, 1, Psalm: Ps 113 (112), 1-2.3-4.5au. 6-7 (R: 2), 
Evangelium: Lk 11, 29-32 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe als Jugendmesse 
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HA 18.30 Uhr  
 Rosenkranzandacht 
HA  19.00 Uhr 
 Hl. Messe - Leb. u. Verst. der Frauengemeinschaft / Jgd. Pater 

Matthias Zwankenberg SCJ u. leb. u. verst. Priester/ Jgd. Anton u. 
Gertrud Mülleners u. Kinder/ Jgd. Willi Welters u. Elisabeth Welters/ 
Karin Marosek u. Arnold Klassen /  Josef u. Katharina Klassen / Ehel. 
Bernhard u. Gertrud Drießen, geb. Mertens u. Sohn Arnold / Ehel. 
Anna u. Johann Beckers, Marta u. Mathias Laschet u. zum Gedenken 
an Peter Stoffels/ Hubert Merkelbach u. Maria Merkelbach, geb. 
Geurtz u. verst. Angeh./ Jupp Collé, Eltern u. Schwiegereltern/ StM: 
Jgd. Ehel. Stephan Craenen u. Maria Gertrud, geb. Dahmen 

 Jgd. für die Verstorbenen des Monats Oktober 2012-2021: Hubert 
Nikolaus Nelißen, Jakob Wilhelm Cals, Peter Leonard Beckers, 
Wilhelm Peter Schmitz, Wilhelm Welters, Hubert von Krüchten, 
Kunibert Latour, Heinrich Kentgens 

 - Kollekte für Brasilien 

SÜ  19.15 Uhr 
 Rosenkranzgebet 

Di 11. Okt.   
Alexander, Manuela, Georg  

1. Lesung: Ez 34, 11-16, Psalm: Ps 23 (22), 1-3.4.5.6 (R: 1), Evangelium: Joh 21, 1.15-17 

SÜ  18.00 Uhr 
 Gebet gegen die Ausbreitung des Coronavirus 

SÜ  18.30 Uhr 
 Hl. Messe - Jgd. Josef u. Anna Mertens 

 


